
PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE – ECOLE ELEMENTAIRE DE TIGY 
Mardi 22 juin 2021 – 18h 

 
Cette séance a débuté à 18h05, sous la présidence de Mme Pelloie. 
 
Présents : 

• Enseignants : Mmes Lodenet, Paytra, Pelloie, Petit, Raimbault, Unbekand, Mrs Mahon De Monaghan, 
Unbekand  

• Parents élus : Mmes Delporte, Lecointe, Lelong, Palot, Pardessus, Santamaria 

• Mairie : Mme Touzeau, adjointe responsable du pôle éducation, enfance et jeunesse, Mr Bouton, 
responsable enfance-jeunesse, Mme Terrier, membre de la commission scolaire 

Absents excusés : Mme Coton, IEN, Mmes Dimeglio et Nivet, DDEN 
 
Adoption du PV du 16 mars à l’unanimité. 
 
Effectifs actuels et répartitions dans les classes 
 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 

25 32 35 25 35 
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25 22 10/11 24 19 6/14 21 

Total : 152 élèves 
 
Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2021 
 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 

31 26 32 35 27 

Total : 151 élèves 
 
La fermeture d’une classe ayant été actée, il y aura donc, à la rentrée 2021, une classe de moins pour un effectif 
identique à celui de cette fin d’année. 
 
Répartition dans les classes 
CP – Mme Unbekand : 24 élèves 
CP/CE1 – Mme Petit : 24 élèves (7 CP & 17 CE1) 
CE1/CE2 – Mr Unbekand : 24 élèves (9 CE1 & 15 CE2) 
CE2/CM1 – Mme Raimbault : 26 élèves (17 CE2 & 9 CM1) 
CM1/CM2 – Mme Lodenet : 27 élèves (13 CM1 & 14 CM2) 
CM1/CM2 – Mme Pelloie : 26 élèves (13 CM1 & 13 CM2) 
 
Activités et projets pédagogiques 
Classes de cycle 2 
 Classe de Mme Unbekand 

o Le 12 mai - sortie organisée en lien avec la municipalité (Mmes Terrier et Touzeau) autour des 
valeurs de la République ainsi que de l’Histoire et du patrimoine de Tigy. 

o La visite accompagnée du musée de l’artisanat n’a pas pu avoir lieu puisqu’elle n’a pas été validée 
par le conseil d’administration à cause de la Covid. 

o Une animation devrait avoir lieu en classe avec le matériel commandé au SICTOM. 



 Classe de Mme Petit 
o La visite accompagnée du musée de l’artisanat n’a pas pu avoir lieu puisqu’elle n’a pas été validée 

par le conseil d’administration à cause de la Covid. 
o Les élèves ont correspondu toute l’année avec une classe de Ménestreau-en-Villette. Ils ne 

pourront malheureusement pas se rencontrer mais les enseignantes vont essayer d’organiser 
une visio afin que les enfants puissent tout de même se voir « en vrai ». 

o La classe poney s’est bien passée. Mme Petit remercie la municipalité pour la prise en charge 
financière de l’activité pour un enfant. 
Le montant de cette activité s’élève à 63€ par enfant (30€ sont pris en charge par les familles, 
33€ par la coopérative scolaire).  

 Mr Unbekand n’a pas conduit de projet cette année.  
 Mr Mahon de Monaghan, du fait des reconductions courtes de son remplacement, n’a pas pu monter de 

réel projet avec sa classe. 
 
Classes de cycle 3 
 Classes de Mmes Lodenet et Pelloie  

o Le système de co-enseignement est mis en place en histoire depuis le retour des vacances d’avril. 
Cela fonctionne très bien et est extrêmement enrichissant, tant pour les élèves que pour les 
enseignantes. 

o La classe de Mme Pelloie a rejoint celle de Mme Lodenet lors des séances journalières de 
méditation. Elles ont lieu chaque matin après le lavage de mains. Cela permet un retour au calme 
(après l’excitation dans la cour pour certains) avant d’entrer en classe. 

 Classe de Mme Raimbault 
o Le 2 juillet – sortie à Guédelon avec tous les CM1 (sa classe et les 6 CM1 de Mme Pelloie). Une 

visite guidée et un atelier de taille de pierre sont prévus. Le cout de la sortie s’élève à environ 
1000€, entièrement pris en charge par la coopérative scolaire. 

 Classe de Mme Pelloie 
o Le cycle de tennis a débuté le jeudi 1er avril et se terminera le jeudi 1er juillet. Les enfants sont 

ravis. 
 Liaison GS/CP 

o Les parents et les futurs élèves de CP seront reçus dans la cour de l’école le lundi 28 juin à 17h45. 
Les enfants pourront poser leurs questions aux enseignantes de CP. La visite des locaux se fera 
par petits groupes afin qu’il n’y ait pas de problème de désinfection des classes. 

o La classe de Mme Petit a écrit une lettre aux GS afin de leur présenter l’école. 
 Liaison CE2/CM1 

o Les élèves de Mme Raimbault présenteront les livres lus dans le cadre du prix des Incorruptibles 
aux élèves de Mr Mahon de Monaghan. A cette occasion, ils leur expliqueront également 
comment se déroule l’année de CM1 selon eux. 

 Liaison CM2/6e 
o Il n’y aura ni visite ni portes ouvertes du collège cette année. 
o Un professeur viendra présenter la 6e aux élèves de CM2 le mardi 29 juin. 
o La remise des calculatrices aura lieu le mercredi 30 juin. 

 Projet jardin 
o Le jardin commence à prendre forme... 

▪ Les élèves de Mme Petit ont planté dans roses d’Inde au pied des ceps de vignes.  
▪ Les élèves de Mme Lodenet et Mme Pelloie sont allés acheter des plants de fruits, de 

légumes et d’herbes aromatiques afin de les planter dans les bacs du jardin. Ils ont 
préparé la terre avant cela. Ils ont semé des radis et planté des œillets d’Inde autour des 
plants de tomates. 

▪ L’arrosage se fait chaque matin si nécessaire. Les élèves sont volontaires, autonomes et 
responsables autour de ce projet. 

▪ Les premières récoltes ne devraient pas tarder. Les enfants emporteront les légumes chez 
eux s’ils le souhaitent. 
 



Projets à venir 
 Madame Pelloie a rédigé une fiche-projet afin de recruter un service civique pour la rentrée prochaine. 

Cette personne aura pour mission de contribuer aux activités éducatives, pédagogiques et citoyennes de 
l’école. 

 Madame Lodenet revient sur le projet de co-enseignement présenté lors de précédent conseil d’école. 
Mme Touzeau explique que le budget est voté en mars et que faire une percée dans la cloison est donc 
inenvisageable pour la rentrée prochaine. Elle invite les enseignantes à demander à Monsieur le Maire de 
venir présenter leur projet devant les dix-neuf membres du conseil municipal. 

 Madame Petit espère pouvoir de nouveau se rendre au poney-club. 
 Madame Lodenet et Mme Pelloie espèrent reconduire leur classe de découverte. 

 
Rythmes scolaires 
L’école repasse sur un rythme de quatre jours. Les horaires seront les suivants : 

- matin : 8h45/12h (ouverture du portail à 8h35) 
- après-midi : 13h40/16h25 (ouverture du portail à 13h30). 

 
Travaux à venir 
Le bâtiment CE va être refait à partir d’octobre. La classe de Mr Unbekand devra donc déménager dans la salle 
Loire-Sologne le temps de la durée des travaux, estimé à l’année scolaire complète. 
Mme Pelloie s’interroge sur la sécurité dans la cour pendant la durée des travaux. Mme Touzeau lui répond que 
les entreprises qui interviennent assureront la sécurisation des espaces. 
Le réseau téléphonique et internet sera remis en état car il était défaillant. 
Les TBI devraient être installés d’ici la fin de l’année 2021. 
Mme Petit rappelle que les sols des préaux de la cour des petits sont en très mauvais état, ainsi que les enduits 
des murs. 
 
Bureau des élections 
Mme Petit et Mme Delporte sont volontaires pour assurer, avec Mme Pelloie, le dépouillement des élections 
des représentants de parents d’élèves en octobre prochain. 
 
Association des parents d’élèves 
Qu’en sera-t-il de la natation l’an prochain ? Les plannings devraient arriver d’ici quelques jours. Toutes les 
classes bénéficient désormais d’un cycle natation. 
Comment les plaies des élèves sont-elles nettoyées ? En cas d’écorchure, l’élève concerné, accompagné d’un 
camarade, nettoie sa plaie à l’eau et au savon. Un enseignant contrôle et pose un pansement si cela est 
nécessaire. 
Que peut-il être fait quant aux CM2 qui trainent devant l’école le matin ? Les enfants sont présents très tôt 
devant l’école. Ils vont régulièrement acheter des chips et des boissons énergisantes à la superette avant d’entrer 
dans l’école. Un rappel des règles de civisme a déjà été fait à plusieurs reprises dans les classes. Les enfants sont 
parfaitement au courant qu’ils ne se comportent pas correctement et se mettent parfois en danger. L’équipe 
enseignante avertit régulièrement les parents des enfants concernés. Mr Mattéi, ASVP de Tigy, est présent tous 
les matins devant l’école après avoir surveillé l’accueil du collège. Il a été décidé que les vélos des enfants qui ne 
respectaient pas les règles seraient désormais confisqués et emportés en mairie. Il serait intéressant que l’APE 
intervienne auprès des familles puisqu’il s’agit là d’un problème éducatif et de responsabilité parentale. 
 
La séance est close à 20h30.  

 


